

Orientierung über die Beschlüsse des Gemeinderats

An seiner Sitzung vom 03. Dezember hat der Gemeinderat

- der Finanzverwaltung die Kompetenz für die Aufnahme von erforderlichen Darlehen im Jahr 2019 erteilt.
- die letzte Tranche an Nachtragskrediten zulasten der Jahresrechnung 2018 genehmigt.
- den Veranstaltungskalender 2019 mit insgesamt 36 sogenannten Kontingentsanlässen in der Biberena genehmigt sowie dem Gemeindepräsident die Kompetenz zur Bewilligung einzelner zusätzlicher Anlässe erteilt.
- Stefan Hug-Portmann als neuen Präsidenten sowie Eva Baumann-Jud als neues Mitglied ab 01.01.2019 für die Moos-Flury-Stiftung und die Max und Margaritha Juillerat-Stiftung für den Rest der Amtsperiode 2017-2021 gewählt.
- Anpassungen im Sitzungsplan 2019 des Gemeinderates genehmigt.

Lyla Khan
Verwaltungsleiterin